

Presse-Information

Nispa würdigt das Ehrenamt mit 650 Vereinsverantwortlichen

Wesel, 22. Juni 2023

Auch in diesem Jahr hat die Niederrheinische Sparkasse RheinLippe (Nispa) wieder das ehrenamtliche Engagement in den Einrichtungen und Vereinen in ihrem Geschäftsgebiet gewürdigt. Zu ihren sechs "Nispa-Festen des Ehrenamts" kamen insgesamt rund 650 geladene Vereinsverantwortliche – auch die jeweiligen Bürgermeister:innen der Kommunen feierten mit.

Mit Ehrenamtlichen für Ehrenamtliche

Für die Ausrichtung der "Nispa-Feste des Ehrenamts" hat sich die Sparkasse mit örtlichen Vereinen und Institutionen zusammengetan, mit denen sie bereits seit vielen Jahren zusammenarbeitet: In Hamminkeln hat die Veranstaltung beim SV Blau-Weiß Dingden stattgefunden, in Dinslaken in der Zechenwerkstatt Lohberg und in Wesel beim Weseler Turnverein. In Schermbeck hat die Nispa zum Reiterverein Lippe-Bruch Gahlen geladen, in Hünxe zum STV Hünxe und in Voerde zum TV Voerde.

100.000 Euro für Energieberatungen

Im Fokus der Veranstaltungen stand das Thema Energiewende. "Der Einsatz von erneuerbaren Energien, energetischen Sanierungsmaßnahmen und Themen wie nachhaltiges Bauen werden auch für viele Vereine immer relevanter", sagt Friedrich-Wilhelm Häfemeier, Vorstandsvorsitzender der Nispa. "Als Sparkasse möchten wir einen Beitrag leisten und haben daher eigene Förderprogramme ins Leben gerufen."

Zu diesen gehört unter anderem ein Sonder-Fördertopf in Höhe von 100.000 Euro für Energieberatungen. "Möchten Vereine beispielsweise ihr Vereinsheim energetisch sanieren, übernehmen wir die Kosten für die Ersteinschätzung eines Energieberaters, der ihnen mit seinem Know-how zur Seite steht", so Häfemeier. Außerdem hat die Sparkasse einen "Nispa Klima Kredit Verein" entwickelt, der den Vereinen die Umsetzung von energetischen Sanierungs- oder Baumaßnahmen durch attraktive Sonderkonditionen erleichtern soll. "Wir haben den Vereinen und den

Postfach 10 06 60 • 46466 Wesel Bismarckstr. 1 46483 Wesel



Presse-Information

Ehrenamtlichen für ihren Einsatz und ihr Engagement für die Gesellschaft viel zu verdanken. Deshalb ist es uns eine Herzensangelegenheit, ihnen etwas zurückzugeben und in der Energiewende als verlässlicher Partner zur Seite zu stehen", sagt Häfemeier.

Vereine, die Interesse an einer Energieberatung und/oder dem "Nispa Klima Kredit Verein" haben, können sich bei Kim Ernst, Referentin Öffentlichkeitsarbeit, melden: Kim.Ernst@Nispa.de